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Nous profitons de la présente pour vous informer que nous sommes favorables au 

projet Rabaska qui sera, selon nous, une belle Opportunité ayant des retombées 

économiques non seulement pour la ville de Lévis mais pour toute la région de 

Québec-Chaudière-Appalaches. 

Nous appuyons le projet Rabaska puisque que nous croyons qu'il est porteur d'avenir 

du point de vue économique, du point de vue humain et environnemental. En effet, 

nous sommes conscients qu'un tel projet facilitera le développement de notre région 

et permettra non seulement la venue de nouveaux capitaux mais aussi, permettra de 

créer de nouveaux emplois d'importance et de qualité dans nos localités. I I  ne serait 

pas étonnant qu'à moyen/long terme, nous assistions à l'implantation de nouvelles 

industries dans la région qui viendrait dynamiser notre secteur industriel, commercial 

et résidentiel. 

Un tel projet permet aussi de diversifier nos moyens énergétiques. Le gaz naturel 

liquéfié (GNL) est un moyen moins polluant que d'autres sources énergétiques 

connues et utilisées au Québec. Enfin, en étant a proximité d'une telle ressource, 

nous souhaitons que cela puisse être un net avantage pour nos industries et ainsi 

pouvoir bénéficier de belles économies d'énergie. 



Conclusion : 

Nous supportons donc le projet Rabaska et espérons que nos concitoyens puissent 

apprécier les avantages qu’il aurait dans notre belle région Québec-Chaudiere- 

Appalaches. 
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